



みんなで育てたとうもろこしで /

ポップコーンを作ったよ!

9月21日(水)
ゆい組

保育室で乾燥させていたとうもろこし。そろそろポップコーンにできそうなくらい乾燥してきたので、昨日はみんなで粒をとってみました。とうもろこしに触れてみると「先生、すごい硬くなってるわ!」と、乾燥して硬くなっていることに気が付いていましたよ。あまりに硬くて「なかなかとれん〜」と苦戦している子もいましたが、友だちと協力しながらとっていました。また、粒をとり終わった芯の方に興味を持って、「ちょっと見てみよう〜!」とルーペを当てている姿もありましたよ。

固くてなかなか取れ
ないよ〜!



沢山の粒がとれたよ
楽しみだね!

粒をとった後の芯!
おもしろい形しとる〜!



今日は待ちに待ったポップコーン作りの日!朝からとても楽しみにしていました。午後のおやつ
の時間にポップコーン作りをしました。マシンの中にみんなで育て乾燥させたとうもろこしの粒
を入れていくと…少しずついい匂いが漂ってきました。そのうちポンポン!とポップコーンになっ
てはじけて出てくると、「うわあ〜!」と喜んで見ていましたよ。出来立てのポップコーンはとっ
ても美味しかったようで、たくさんおかわりしていました。またお話を聞いてみて下さいね!

味は、塩バターと醤油バター、キャラメル3種類です!



ポップコーン大好き♡



美味しいね!